



(FITC) MODIFICA NOTA DE ACAPULCO DE "BB(MEX)" DESDE "D(MEX)"

29 de Enero de 2013 • 07:40hs

29.- La calificadora Fitch Ratings cambió la nota crediticia del municipio de Acapulco de Juárez, Guerrero, a "BB(mex)" desde "D(mex)", con una perspectiva estable, señalando que el significado de la calificación es "especulativa".

Asimismo, la calificación para el crédito bancario que adquirió con Scotiabank por un monto de 354 millones de pesos (mdp) pasó de "AA-(mex)vra" a "BBB(mex)vra", debido a esto se retiró la observación negativa que tenía el municipio guerrerense.

La agencia argumentó que la modificación de la nota, fue debido al pago de 51 mdp hacia la institución financiera BBVA Bancomer, la cual se incumplió por un periodo menor a 30 días, y se liquidó sin necesidad de acción judicial alguna.

A su vez, Fitch indicó que los factores que podría mejorar la calificación del destino turístico serían la continuidad en la tendencia creciente en la recaudación y la implementación de una política de racionalidad y austeridad en el gasto.

Finalmente, la entidad expuso que la posible aceleración de cualquiera de los créditos y un incremento mayor del gasto sin contar con el respaldo del fortalecimiento en la recaudación local son elementos que podrían modificar su nota crediticia a negativa.